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みなさん、こんにちは。 
先週開催されました、家族夜例会ご
参加のみなさんご苦労様でした。親
睦委員会の企画、大変良かったです。

会員のみなさんの思い出写真を披露
頂いてアツトホームな雰囲気になりました。 
田淵さんのコーディーネートした食材での料理も、健康志向
で美味しかったです！ありがとうございました。 
サッポロビールの田嶋支社長からは、新潟限定ビイル「風味
爽快ニシテ」の生ビールを贈呈していただきました。新潟の
ためだけに、サッポロから新潟に感謝を込めて作ったビール
です。田嶋支社長ありがとうございました。 
ビール銘柄当てコンテストでは、メーカ別、製品別共に河端
さんがズバリ当てました、違いを当てるコツは、何だっんで
すか！？ 

東ロータリークラブのメンバーも増えつつある中、有意義な
クラブ活動を推進して行くために、会員同士のコミュニケー
ションアップやビジネス情報共有を深めるために、委員会活
動の充実、健康志向の同好会に参加して楽しんでいただきた
いと思います。 

これからゴルフを始める方のために、ゴルフのティチンング
プロである、池田江里子さんからレッスン会なども企画して
らい、ゴルフ同好会のメンバーを増やしたり、野球・ジョギ
ング・サイクリング・トレッキングなどドンドンみなさんが
参加できる、同好会や懇親会を盛り上げて行きましょう 

新潟出身の写真家、天野尚さんが死去された報道がありまし
たが、ネイチャーアクアルウムの創設者でもあり、今年の春、
ポルトガルの首都リスボン海洋水族館で世界最大のネイチャ
アクアリウムを完成させて、話題になっておりました。写真
家としては、佐渡の天然杉を撮影して、2008年に、北海道
洞爺湖サミットの晩さん会場に飾られたり、10年間の歳月
をかけて捉えたアマゾンの生態風景写真を、写真集として出
版しております。又自ら、一般社団法人　世界環境写真家協
会も立ち上げた方です。 

当クラブでも卓話をしていただいておりました。2012年か
ら胃がんと闘っていたそうです。61歳の生涯でした。 
ご冥福お祈りします。

●米山奨学生 金 治民 さん 
紹介はカウンセラー 那須野 幸作 君 

●那須野君 
金くんの論文を読ませてもらって金
くんの日韓関係についての考え方に

感心しています。13～14日の1泊で米山奨学生懇親会に参
加してより理解を深めたいと思います。 

●金 治民さん 
専門は友好な日韓関係の構築です。
終戦日は日韓とも8/15です。学者に
よってはポツダム宣言受諾日、サン
フランシスコ講和条約の締結日の諸
説あります。終戦も、日本と韓国で

は認識が違います。私も来日までは反日教育を受けて、日本
の印象が悪いものでしたが、来日して初恋の人（日本人）と
会って反日の誤りに気がつきました。つまらない話（竹島問
題など）で争い、わかれてしまいました。終戦記念日（独立
記念日）を迎え、日韓友好を再考しています。

ゲスト・ビジターの紹介

●会員の誕生日 
箱田 元紀 君、金子 康弘 君、中村 仁 君、志田 常弘 君 
村山 六郎 君、五十嵐 忠司 君 

●配偶者の誕生日 
長坂 正人 君ご夫人、井上 陽一 君ご夫人 
河崎 順昭 君ご夫人、真島 光雄 君ご夫人

＜司会＞本間 健一郎 SAA 
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員会 箱田 元紀 委員 
•国歌「君が代」  
•会歌「奉仕の理想」 

近況報告

お祝い

●ゲスト：卓話講師の さとうあきこさん、米山奨学生の 金 治民 さん

北村 愼一 会長 挨拶

http://www.niigatahigashirc.com
http://www.niigatahigashirc.com


●国際奉仕委員会 
野澤 修 委員 
国際奉仕フォーラムが開催され、佐
藤君、岩田君、長坂君、野澤君が参
加してきました。 

●社会奉仕委員会 保苅 玲子 委員長 
のんぴーり青山のワクワク市21日〆
切です。メンタルヘルスケアのセミ
ナー11/3、11/29朱鷺メッセで開
催。会員社員の参加もできます。 

●野球同好会 
野澤 修 マネージャー 
10/24の総ての日程を案内しておき
ました。参加可否の回答をお願いし
ます。 

●ニコニコBOX委員会 
熊倉 敏明 副委員長 

●野崎 裕 君 
親睦委員会の皆様、たのしい納涼会
ありがとうございました。 

●近藤 彰 君 
イギリスに観光に行ってきました。全英オープン初日18番ホー
ルの側道を歩き（ノーチケット）、チラ見し、ストーンヘン
ジやドーバーの白いガケを見学してきました。 

●保科 義則 君 
暑い暑いと云ってもしょうがなし！常年よりむさない年です。

理事会報告

1. 2015-16 地区大会10/31 ホテル
オークラ100%登録を目指していま
す 
2. 7RCの桜並木の看板設置のついて
（継続審議） 

3. 米山奨学親睦会の参加承認（金さん・那須野君） 
4. 社会奉仕地区の補助金申請について（継続審議） 
5. 新入会員予定（中田君の代わり） 
6. 名誉会員（栗山君）承認 

●卓話 
「ありのままに」 
MC・ナレーション  
さとう あきこ さん 

●ゲストスピーカー紹介  
石川 昇 君 

本日の出席率 78.69% 
2週間前メークアップ後 85.48% 

次回例会 
8月14日 お盆休会 
8月21日 卓話 「ストレスチェック制度について」 
             一般社団法人ライフサポートマネジメント研究所 
             専務理事　鹿嶋 和子 氏 

卓　話

委員会報告告


